

Andelfingen, 16. Dezember 2003

KR-Nr. 401/2003

A N F R A G E von Ernst Meyer (SVP, Andelfingen)

betreffend So genannte Jokertage an der Volksschule

An vielen Primarschulen werden momentan so genannte Jokertage eingeführt. Die Eltern bekommen das Recht ihre Kinder während zwei Tagen im Jahr der Schule fern zu halten. Diese Tage können zusammen oder einzeln eingezogen werden.

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen an die Regierung:

1. Sind solche Jokertage nach dem gültigen Volksschulgesetz zugelassen und verantwortbar?
2. Wer erteilt den Schulpflegen die Kompetenz nach dem heute gültigen Gesetz diese Tage einzuführen?
3. Was unternimmt die Bildungsdirektion nach der Ablehnung des neuen Volksschulgesetzes, dass trotzdem den gültigen gesetzlichen Vorgaben nachgelebt wird?

Ernst Meyer

401/2003